

## **Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Melaksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah Bersama Warga**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)**

Jul 24, 2023 - 15:35



*Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Melaksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah Bersama Warga*

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, menunjukkan dedikasinya dalam

membangun kedekatan dan kebersamaan dengan masyarakat dengan melaksanakan giat safari sholat subuh berjamaah. Senin (25/07/23).

Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Aipda Ferry Arizona SH, aktif berinisiatif untuk mendekatkan diri dengan warga melalui kegiatan positif seperti melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama. Safari sholat subuh berjamaah ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya sebagai penghubung antara polisi dan masyarakat.

"Melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama masyarakat merupakan salah satu cara untuk lebih dekat dengan warga, mempererat tali silaturahmi, dan menjalin kedekatan dengan masyarakat. Kegiatan ini juga menjadi kesempatan untuk berkomunikasi secara lebih akrab dengan warga," ujar Aipda Ferry Arizona SH.

Dalam giat safari sholat subuh berjamaah tersebut, Aipda Ferry Arizona SH menyambut antusias warga yang turut berpartisipasi. Kehadiran Bhabinkamtibmas di masjid dan beribadah bersama warga menunjukkan komitmen pihak kepolisian untuk senantiasa mendukung dan peduli terhadap kegiatan keagamaan masyarakat.

Selain itu, kesempatan ini juga dimanfaatkan oleh Aipda Ferry Arizona SH untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga. Himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, waspada terhadap potensi tindak kriminal, dan peran aktif dalam menjaga situasi kondusif di wilayah desa juga disampaikan dalam kesempatan tersebut.

Warga Desa Sukamulya merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang peduli dan aktif berinteraksi dengan mereka. Kegiatan safari sholat subuh berjamaah ini dianggap sebagai salah satu cara yang efektif untuk mempererat hubungan antara masyarakat dengan pihak kepolisian serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede S.H.,S.IK.,M.H. memberikan apresiasi atas inisiatif positif Aipda Ferry Arizona SH dalam melaksanakan safari sholat subuh berjamaah. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat melalui kegiatan safari sholat subuh berjamaah ini merupakan bentuk nyata kepedulian polisi terhadap warga," kata Kapolres.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. juga menambahkan, "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan, sehingga hubungan polisi dengan masyarakat semakin erat dan situasi kamtibmas semakin terjaga dengan baik."